

## OPERACIONES DE LA CORDILLERA DEL CÓNDOR

Las Operaciones de la Cordillera del Cóndor, ubicada entre las regiones Cajamarca y Amazonas, empezaron el 30 de enero de 1981, luego de que el Ejército peruano descubriera que militares ecuatorianos ocupaban puestos de vigilancia fronterizos situados en territorio nacional.

La 5a Brigada de Montaña, celebra en el mes de enero el 43 aniversario de las operaciones militares en la cordillera del Cóndor, y resalta la planificación, organización y conducción de la operación militar, y la experiencia obtenida en combate.

El 22 de enero de 1981, el Ejército peruano constató la irrupción de tropas ecuatorianas en los puestos de vigilancia N° 3, N° 4 y Comaina, ubicado en la cordillera del Cóndor, de soberanía peruana.

El territorio agreste, accidentado y abrupto de la cordillera del Cóndor imposibilitaba una intervención militar terrestre, por lo que se efectuó una operación militar sin precedentes en la región, a través del asalto a objetivos desde helicópteros.

Así, el 30 de enero de 1981, tropas peruanas ejecutaron la primera operación helitransportada de Sudamérica, que conllevó a la recuperación de los territorios invadidos.

